
1 

 

第 26 回ちゅピＣＯＭ放送番組審議会議事録 

 

日  時  ： ２０２３年３月２３日（木）１０：００～１１:３０  

場  所  ： 中国新聞ビル４階  ちゅピ COM 会議室  

出席委員 ： ８名／委員総数８名 

            山下聡子（委員長），濵村郁子（副委員長），石坪隆雄、長田照義、 

河野英志、角田士朗、田中宏光、舩附洋子 （敬称略） 

社側出席 ： 山本慶一朗（代表取締役社長・CEO），中谷博之（代表取締役専務・COO）  

藤本裕輝（メディア事業本部 編成制作部長）  

 

【報告事項】  

１.ちゅピＣＯＭ11ch の現状について 

山本社長が，ちゅピ COM11ch の 2022 年度の取り組みの概要を報告した。３つのレギュラー

新番組を開始したこと。豪雨災害では、データ放送を活用した避難情報や生活情報を提供し、

事態収束まで随時放送をおこなう体制を敷いていること。グループ会社の中国新聞紙面への番

組告知掲載も活用しながら、より地元に密着した番組を拡充していくと説明した。 

 

2. ２０２２年度の主な取り組みについて 

藤本編成制作部長が，２０２２年度の番組や特別番組の取り組みについて報告した。  

(１)２０２２年度新番組について 

①「まちかどスタジオ」【月～金（祝日除く）15:00～15:25 生放送・再放送あり】 

②「トレッキングのススメ ひろしまの山にでかけよう」【毎月第３月曜日週放送（1週間リピート）15 分番組】 

③「ひろしまの地域遺産」【毎月第３月曜日週放送（1週間リピート）10 分番組】 

（２）新春特別番組を２本 

①「2023年 新春カープドリーム対談～新井監督×達川元監督～」（30分） 

②「ちゅピ COM SPORTS＆LIFE 新春特番 2023カープ×サンフレ×ドラフラ  

飛躍する年男ウサト-—ク」（60分）を制作したことを説明。 

(３)北広島町エリア拡大にともなう特別番組 

①6 月５日 生中継 壬生(みぶ)の花田植え（90分）【6 日 5 日(日) 10:00～11:30】 

②第１回お米グランプリ 【12 日３日(土) 9:00～16:45】の番組内容を紹介。 

(４)ちゅピＣＯＭ SPORTS＆LIFE 番組として初めてとなる公開生放送開催を報告。 

【12月 16日(金) 11:00～    場所 パルコ前（広島市中区）】 

(５)広島東洋カープ関連 

①ウエスタン・リーグ中継 雨天と新型コロナにより５試合が中止。 

年間 16試合の予定のうち 11試合の放送 
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②新井貴浩新監督会見 

   就任の会見を当日（10月 12日）の「まちかどスタジオ｣や「SPORTS＆LIFE」で放送｡ 

③ちゅピＣＯＭ若ゴイ大賞 2022年間大賞 を説明。 

(６)サンフレッチェ広島関連 

①天皇杯決勝  

サンフレッチェ広島－ヴァンフォーレ甲府【10月 16日(日)日産スタジアム（横浜）】 

②ルヴァンカップ決勝     

サンフレッチェ広島－セレッソ大阪【10 月 22 日(土)国立競技場（東京）】の放送を報告。 

(７)台風・国民保護情報への対応 

①台風 14号 大竹市と安佐北区に【警戒レベル５】緊急安全確保が発令 

9月 18日(日)17:00～ 9月 20日（火）1:00までＬ字放送で交通機関の計画運休と大型商業施

設の休業などを伝えたことを説明。 

②国民保護情報の発出 

北朝鮮のミサイルは発射によって 10 月４日(火)と 11 月３日(木)の２度発出された国民保護

情報をちゅピＣＯＭ11ch の放送とちゅピＣＯＭアプリでのプッシュ通知で正常に対応したこ

とを報告。 

(８)番組アワード受賞 

「廿日市がけん玉発祥 100周年の地って知っとる？」【2021年 7月/15分番組 /３本】が下記

の番組コンクールで受賞したことを報告。 

内容：全国で初めて廿日市市で量産が始まって 100年になる「けん玉」の魅力とイベント情報

を３回にわたって放送｡Ｊ１サンフレッチェ広島の元選手でアンバサダーの森﨑浩司さん

が出演し、けん玉の歴史と魅力を伝えた。 

①第 12回 ケーブルテレビ連盟中国支部 番組アワ－ド 企画番組部門 第３位  

②第 48回 日本ケーブルテレビ大賞番組アワードコミュニティ部門 奨励賞 

 

3. 【審議事項】  

（１）審議番組 「コミュニティチャンネルの内容、編成」について 

ちゅピＣＯＭ１１ｃh の放送内容や番組編成について審議した。 

委員からの主な意見は次のとおり。  

①「壬生の花田植え」生中継   

・見ると新たな発見があり、現地に行ってみたくなった。   

・現地で何度も見ているが、番組はそれ以上に詳しく内容がわかってよかった。 

・花田植えの実行委員長藤本さんの解説が分かりやすかった。 

・高齢の親を連れて現地に行くことがある。時季的に暑くなってくる頃。すべてを中継してもら  

える今回のような番組があれば行かなくても楽しめるので助かる。 
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・インタビュアーの聞き方もあるのだろうが地元の小学生の受け答えもよかった。 

・毎回とは言わないができれば、また中継してもらいたい。  

②「カープ×サンフレ×ドラフラ 飛躍する年男ウサト-—ク」 

・３人の若いスポーツ選手の本音が聞けて好感がもてた。番組を通じて出演者同士が仲良くなっ

たというエピソードもよかった。 

③「ひろしまの地域遺産」 

・湯来温泉の回を観た。現地の様子がよく分かって行ってみたくなった。 

④「トレッキングのススメ ひろしまの山にでかけよう」 

・山歩きは苦手。しかし、見ているとトレッキングに行きたくなる。 

・呉娑々宇山の回を観た。雪山歩きの注意喚起もあり実用的だ。 

⑤「ちょっといい朝 やわらか法話」 

・近所にお寺があっても法話を聞きにはいくことがない。ケーブルテレビで定期的に放送しても

らえるのはありがたい。 

（２）その他、番組に対して要望など 

① インターネット業界に携わっており高齢者ほどネットは関係ないという意識が強く犯罪に巻 

き込まれやすい状況を見ている。高齢者の詐欺被害防止の注意喚起をやってもらいたい。 

 事務局から ― 「まちかどスタジオ」のコーナーで定期的に広島県警から「減らそう犯罪 

情報官」が出演して啓発活動をしていることを報告した。 

② 地域密着でレアな場所を取材してほしい。 

③ 自分のこどもだが、若い世代ほどスマホで動画を見る時間が多くなっている。 

④ ちゅピＣＯＭ11ch の番組を放送後にアーカイブしてネット上でも見られるとファンが増える。 

⑤ 子や孫の世代が現在の町の様子や我々のものの見方などを知ることができる。 

⑥ スポーツ番組は充実している。地元の文学にも焦点をあててほしい。 

  原爆詩人、原民喜が宮島を訪れた記録が残っているなど取り上げる題材はいろいろある。 

⑦ 宮島の年中行事は管弦祭など大きなイベント以外にもさまざまある。一般に公開されていい 

ものもあるので取材してはどうか。 

⑧ ちゅピコライブでエリアの映像が見られる。大雨や台風など天候不良時に役立っている。 

⑨ それほど有名ではない、地元の「スゴイことをやっている人」を取り上げて視聴者が元気に

なるような番組があると良い。 

 

以上。 


